

NAMENTLICH IN DER DZ

Die Ripperlfahrt war ein voller Erfolg

Deggendorf. Leben aufs Schiff gebracht haben die Mitglieder der Deggendorfer Wirtschaftsunioren und des Vereins „Gemeinsam Leben – Gemeinsam Lernen“. Die erste gemeinsame Veranstaltung für Familien mit Behinderten und Familien aus der Geschäftswelt war ein



voller Erfolg. Zwar wurde das Wetter bei der Fahrt mit der „Deggendorf“ auf der Donau erst zum Schluss so richtig gut, die Laune war es dafür aber von Anfang an. 100 Menschen, darunter viele Kinder, waren vormittags an Bord gegangen, um sich zwischen Deggendorf, Vilshofen und Metten bei frisch gegrillten Ripperln näher zu kommen. Und das ist gelungen. **Edith Greil** von Gemeinsam Leben – Gemeinsam Lernen und **Gerhard Schreiber** (Bild) von den Wirtschaftsunioren begrüßten die Teilnehmer auf dem Donauschiff, die sich zunächst bei einem vorbereiteten Memory-Spiel kennenlernten. Und da war das Eis gebrochen, die Grüppchen aus beiden Vereinen lösten sich auf und mischten sich durch. Nach vielen guten Gesprächen verließen die Familien am Nachmittag das Sonnendeck des Schiffs. Jetzt denken die Vereine über weitere gemeinsame Veranstaltungen nach.

– kw/Foto: Wührer